

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1923, tome 21, p. 238

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATION. — M. **Albert Luisier**, ingénieur agronome à Sion, a été nommé directeur de l'Ecole cantonale d'Agriculture de Châteauneuf.

ORDINATIONS et PREMIERES MESSES. — MM. les Ch^{nes} **Albert Maret** et **Louis Poucet**, de l'Abbaye, ont reçu l'ordination sacerdotale, et ont célébré leur première messe, M. Poucet à l'église de l'Abbaye, M. Maret à Volèges.

EXAMENS. — M. Georges Contat, médecin-dentiste à Bex, a obtenu le diplôme de docteur en médecine à l'Université de Genève.

MARIAGE. — M. **Clovis Défago**, médecin-vétérinaire à Val d'Illiez, a épousé Mlle Marie Esborrat, de Val d'Illiez.

A tous, nos plus sincères félicitations.